



¿Fernández Noroña no podrá hacer viajes "mamones", ni protestar ni tomarse fotos en toalla en EU?

Este martes, el diputado Gerardo Fernández Noroña pidió a Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, interceder por los legisladores que participaron en la instalación del Grupo de Amistad México-Rusia, el pasado 23 de marzo, luego de que el legislador estadounidense del partido Demócrata, Vicente González, propuso retirarles la visa.

“La Mesa Directiva tiene que velar por el fuero constitucional. Un legislador estadounidense está pidiendo que se nos retire la visa a quienes participamos en la instalación del Grupo de Amistad México-Rusia; pido que vean la situación de los legisladores a quienes se nos amenaza, me da lo mismo que me quiten la visa de Estados Unidos, pero es una violación a nuestros derechos y garantías, a la libre expresión, y a una tarea institucional de la cámara que es la instalación de los grupos de amistad”, pidió el vicecoordinador del PT en San Lázaro.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/gerardo-fernandez-norona-no-podra-hacer-viajes-mamones-ni-protestar-ni-tomarse-fotos-en-toalla-en-eu>